

Abg. Krauß äußerte, er werde die Informationen, die die Verwaltung zur Linie 800 – Haltestelle „Am Schickshof“ gegeben habe, in seine Gemeinde tragen. Dort habe es ja einen Beschluss hierzu gegeben. Er könne den heutigen Zustand akzeptieren, wenn keine Kundenbeschwerden mehr eingereicht würden. Zur Linie 634, die künftig als TaxiBus-Linie 812 außerhalb der Schülerverkehrszeiten geführt werde, bitte er die Verwaltung um Prüfung, ob die ab Witterschlick Bf startenden Fahrten (6.16 Uhr, 17.16/7.36 Uhr) nicht schon in Vollmershoven beginnen könnten.